En Segovia: UNA peseta al MES Provincias: 3 meses, ptas. 3,50

DOB morsum -12 mm bleh mars 324

anegas de trico que na pogaron à 43'25

Fundador y propietario: D. Gregorio Bernabé Pedrazuela.

Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante,

La correspondencia administrativa debe dirigirse AL ADMINISTRADOR

Apartado núm 25.

Redacción é Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Regala on al Rey un precioso arado en

Desde la granja dirigióse la regia comiti-

va al concurso de ganados, saliendo muy

Función de gala.-Siguen las aclama-

complacido S: M. de la visita.

ciones .- Otras noticias.

miniatura.

ADMINISTRACIÓN: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5.

Dicha compañía pondrá en ce- | entredo 50 fanegas de trigo bueno, a

Nueva tienda de tejidos de seda, lana y algodón

Calle Real del Carmen, núms. 23 y 25.—Segovia

Gran surtido en toda clase de géneros de señora, mantones, tapabocas, chalecos de Bayona, colchas, mantas, lencería, etc.

Precios reducidos á pesar de la subida que han experimentado las primeras materias.

Ca moranto de hoy entraron 260

Ayer publicó la «Gaceta» la siguiente real orden del ministerio de Agricultura: you she observed to mil

A fin de evitar para lo sucesivo los entorpecimientos y dificultades que en repetidas ocasiones se hau originado al establecer las obras necesariss para el cruce de carreteras con ferrocarriles por no haberse preparado oportunamente una so ución en perfecta armonía con las necesidades del servicio que unas y otras wias deben prestar; 30.002

S. M. el rey (q. D. g.), de acuerdo con lo propuesto por esa Dirección general, se ha servido disponer lo si- adorna con piedras preciosas de gran valor. vayan en aumento. guiente:

Primero. Cuando las carreteras del Estado en proyecto hayan de cruzar alguna línea férrea, los ingenieros jefes de Obras públicas, antes de re dactar el proyecto definitivo, pasarán uno especial del cruce à la división de ferrocarriles correspondiente para su informe.

Sagundo. Lo dispuesto en el párrafo anterior se hace extensivo á los replanteos previos de carreteras que tengan su proyecto aprobado, para el cual no se haya cumplido este requimito.

Tercero. El ingeniero jefe de la divisisión, antes de emitir su informe, pasará el proyecto á la Companía concesionaria, para que en el plazo de quince dias exponga las observaciones que tenga por conveniente.

Cuarto, En los ocho días siguientes, el ingeniero jese de la división devolverá con su informe el expediente a la jefatura de Obras públi-

Quinto. Si existiese acuerdo entre le propuesto por la Compañía concesionaria y la división de ferrocarriles y la solución indicada por la jefatura de Obras públicas, ó si se pudiera llegar a este acuerdo medianto una pequeña variación del trazado de la carretera que la jefatura de Obras públices no tuviera inconveniente en Introducir, procederá ésta desde luego à la redacción del proyecto defi-

Soxto. Si este acuerdo no existiese y las variaciones del trazado de la carretera, necesarias para llegar a el fueran de tal importancia que la jefafura de Obras públicas no creyera conveniente introducirlas, elevará el expediente con su informe á la Dirección general, cuyo Centro resolverá en definitiva.

Miss en el Pilar.—Ov ciones al Roy.— Ofrenda de D. Alfonso.—Palabras del arzobispo.

A las nueve de la mañana salió S. M. el Rey del palacio arzobispal, con el ministro de la Guerra y las personas de su comitiva, para dirigirse a la iglesia del Pilar, donde había de celebrarse la misa rezada que se annució. la ne bisoliduq es evere

El Rey vestía uniforme de gala de capitán general, luciendo el collar del Toison de Oro y el collar y la banda de Carlos III. Las personss de la comitiva llevaban también uniformes de gala luciendo distintas sondecoraciones.

A la entrada del templo recibieron al Rey

mente. La cojida no tuvo conse-

Ofició el prelado, Sr. Soldevilla, revestido

Como Grande de España acompañaba á

Concluída la misa el Rey adoró á la Virgen, situada á la derecha del altar, y besó | Monarca.

La ovación al Monarca fué entonces es-El Rey dejó ante la Virgen como ofrenda

La entusiasta manifestación se repitió al observar el público la ofrenda que hacía el ganados, uno de los hermosos caballos del

E. arzobisco, dela te del altar, que estaba espléndidamente iluminado, dirigió una elocuente alocución al pueblo, diciendo que el Rey, postrado ante la Virgen María, había implorado su protocción para que cesa-

Añadió que el Monarca había dejado á la Reina de los Cielos como ofrenda su bastón de capitán general.

Las palabras del Prelado fueron apagadas por la ovac ón clamorosa del pueblo, entu-

sia-mado. En ninguna parte se han podido escuchar

El Rey recorrió después la iglesia, escuchando las eruditas explicaciones del gene-

D. Alfonso examinó detenidamente el ri-

Entre las muchas joyas que le fueron presentadas ne fljó en una magnifica diadema, ofrenda de la archiduquesa Isabel; un sol el cuartel de la Gu rain civil de Ma de brillantes, de la i olvidable Joaquina l'ieruelo el Vecino de esa localidad. Osma, duquesa de Cánovas del Castillo, y un collar de perlas, del marqués de Monte-

El Bay en el Mercado Nuevo.-Ovación de las vendedor is. - En las calles. - A

Desde la iglesia del Pilar se trasladó el Rey, con su comitiva, al Mercado Nuevo.

higiénicas. Acompañaron al Rey en la visita, el go-

las mujeres del pueblo dirigían á D. Alfonso cariñosos requiebros.

me y apenas se podía dar un paso. El Rey guardara eterno recuerdo de esta ovación cariñosisima, verdadera nente po

rias calles de la capital, siendo constante-

En su visita á la granja experimental, vió funcionar S. M. las máquinas agrícolas, elogiándolas calurosamente. La go olladas

Los ingenieros Sres. Gayán, Otero y Pa-

Al entrar S. M. en el templo se dieron estruendosos vivas al Rey y á la Virgen del

La concurrencia dentro de la iglesia era inmensa, empisomes ednemm

su man o.

truendosa, verdaderamente conmovedora.

ran los males de España.

ral D. Mario Sala, persona muy competente

co tesoro de la Virgen del Pilar.

Al salir del templo el enorme gentío que ocupaba la plaza, hizo al Monarca una nueva manifestación.

la Cas .- Lonja nellaixe en

construcción y de inmejorables condiciones

Al aparecer el Rey en pleno mercado, atravesando por entre los despachos de carne y los puestos de hortalizas, los vendedores enloqueciéronse de entusiasmo é hicieron al Rey la más estruendosa manifesta-

De todas partes se arrojaban palomas flores en cantidad extraordinaria.

el arzobispo y los canónigos. La misa se celebró en la capilla de la

con magnifica casulla.

D. Alfonso el duque de Arévalo del Rey.

su bastón de ca sitán general.

Soberano.

ovaciones más calurosas al Rey. Los vivas se sucedían sin reposo.

en cuestiones de arte.

constantemente ovacionado.

Es este un edificio magnifico, de sólida

bernador Sr. Soler y Casajuana, y el alcaide

ción que puede imaginarse.

Los vivas se repetían sin interrupción y La concurrencia en el Mercado era enor-

mente vitoreado y aplaudido. En la granja. El concurso de ganados.

También examinó las cocheras y caballe-

Teatro Principal, donde se verifica-la-función de gala. Las obras que se representan son «Lo Positivo» y «El flechazo.» El aspacto del teatro es suntuoso en extremo. En palcos y butacas lucen su belleza y espléndidas «toiletts» las damas de la aristocracia

Desde el interior del ed ficio se oyen. los incesantes vivas de la multitud, que espera

aragone-a. El palco del Ayuntamiento viste

un artístico d corado. La entrada en el tea-

tro es por invitación rigurosa. Al entrar el

Monarca es a sogido con una ovación desi-

la salida del Rey. Su Majestad ocupa el palco, teniendo á su derecha al alcalde y á su izquierda al mi- Quintano, ha sido nombrado delegado nistro de la Guerra. Of Oleg ob at

Durante la representación, el Rev ha conversado afablemente con multitud de perso: nalidades que han desfila to por el patco re-

El marqués de Tovar ha consegu do de S. M. que visite el Asilo de la Caridad, hecho que el pueblo zaragozano agradecerá al

A las doce termina la función, y el Rey regresa á Palacio escoltado por una muehedumbre que, en todo el día, no ha cesado de laclamarle.

La noche, muy fria, en nada contribuye Es un magnifico bastón, cuyo puño se para que las manifestaciones de entusiasmo El Rey adquirió esta tarde, en la feria de

concarso.

El juicio de mañana.

Com nzará a verse menana a las diez, en juicio oral, con as stencia de jurado, la causa inservida contra Constantino Bermúdez Martín, vecino te Maderusio, por haber dado muerto á su convecino Angel Martín Mar

Ocurrió el hacho en 15 le Abril ú timo, y h-aquí la inform ción que sobra: qué dimos oporturamente á nuestr s lectores, tomada de un parte

10 1 G sardia civil: A m diodía d l 15 se prese tó en Agapito M rifn, para manifestar que n el camino vinatero del pueblo de pueblo dos kilómetros, se en ontraba el cadaver de un sobrino suvo llamado Angel Martí M rtín, de 19 años, soltero, muert Violentamente, sos pechando fuera el autor del crimen otro joven de 18 años, de nombre Constantino B rmúdez Martín, pues lo hebia visto cruzar per dicho paraje, poco antes de hab-r hallado el cadáver, siendo ambos jóven s veci nos de Maderuelo.

La r ferida fu rza de la guardia ci vil procedió inmediatamente á la busca del Constantino Bermúlez, haliándole en su casa.

Conducido á la casa cuartel la in terrogaron á presencia de dos testigos, v su declarac ó a fué la siguiente: Que sobre as once de la manana, s-gún venía a Maderuelo desde Ria guas, encontró en el sitio del Hontanar a A gel Mar in, que se hallaba Al salir del mercado el Rev recorrió va. le ocasionado una herida en el costa do izquierdo, de la cuai faileció á los pocos minutos de recibirla, dejanco oculta el arma con que la produjera, en un sembrado inmediato al sicio Jonde ocurrió la cuestión.

correspondiente, entregó al juzgado á Const nt no Bamúdez, y como no dilla, dieron de todo amplias explicaciones. I hubiera sido hallada el arma homici-

por una pareja de aquella fuerza, con autorización de la autoridad judicial, se lievó ai detenido al lugar del suceso, donde aún so hallaba el cadáver | convenientemente custodiado, aguar-

HEBI SEL SERE SEE Nuestro amigo y paisano, el capitán | rra, al Gobiergo militar de Oviedo. del cuerpo de Seguridad don Emilio de Vigitancia del discrito de Chamberi, en Madrid.

Reciba el señor Quintano nuestra enh rabuena. degnidamente iné

Los perrosque

Esta mañana unos perros mordieron en la calle de San Valentin, al operario Andrés Frutos Diez, de 30 años, casado, siendo curado en la Casa de socorro por el médico Sr. Vega, de dos heridas una en la parte superior y posterior de la pierna izquier la y otra en la parte lateral posterior del muslo derecho, de cola celebrado en Segovia en Junio úlcustro centimetros de profundidad, ca- | timo.

lifiada de pronóstico reservado. Dicho operario, luego de asistido pasó á su domicilio, sito en la citada calle de San Valentin.

Se ha dispueste oa real orden de 15 del corriente, que el ingeniero jefe de Obras públicas de esta provincia, don Juan Domenchina, quede agregado temporalmente al Consejo de aquel ramo, para auxiliar tos trabajos del mismo, conservando la indicada jefatura.

Anoche un torero que vino de Madrid en el tren mixto de las ocho y media, con ánimo de buscar á su mujer y á sa suegra, parece las encontró en la calle de Colón, cuestionando con ellas y empleando durante la cuestión algunos argumentos contundentes, según nos reflaren personas que dicen presenciaron

our el extredinatento tenas; en la oseou le mo Este no tuvo más importancia y acabó, egúa tampién nos dicea, amigable-

n deipientrud y paso en el estómag Al sargento de la Academia de Arti-Después de recorrer toda la iglesia, el Riaguas de San B riolomé y en para- Illería D. Juan Velasco Rimos, se le ca Rev visitó el panteón y la sacristía, siendo | je nombrado Hatanar, del té mino | concedido el ingreso provisional en el de dicho Ma ieruelo, distasto de este | Cuerpo Auxiliar de Oficin e Militares. habiendo sido destinado al Archivo general de Guerra, ade solviou sol eb avisson

> Ei dia de hoy, vord derame ite espléndido, ha menado de público los paseos, sobre todo el del Salón, donde ha tocado la música de la Academia de Artillería, viendose también muy concurridos los merenderos de las afgeras de la pobación.

insomnio por maia digestión,

Aun así ha quedado contingente bastante para llevar gran animación á los bailes de sociedad dados esta tarde, los cua es se han visto muy favorecidos por el bello sexo.

De interés para todos

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, poderoso tónico digestivo, de agradable sabor, completamente inofensivo aunque se use años seguidos, y que pueden tomarlo lo mismo el enfermo del estómago arando una tierra, y como entre los que el que está sano, á la vez que las dos mediaban resentim entos parsa | aguas minero-medicinales y en sustitunales, entablo una disputa, habiéndo | ción de ellas y de los licores de mesa, pues evita las enfermedades del tubo digestivo por ser útil como preventivo.

De primera enseñanza

Por el rectorado de la Universidad Central se ha dado taaslado a las Juntas provinciales que de él dependen, de la La citada fuerza, con el atestado siguiente disposición:

«Atendiendo á que las Sociedades Escolares Humanitarias y de protección á los animales, cuyo proyecto y organiza-

También estuvo el Sr. Moret. de, no obstante las detenidas pesqui- | ción se debe á la iniciativa de D. I. Gar. sas que se hacían para encontrarla, cía Toledo, han de ser de utilidad suma. para la educación moral de la niñez, esta subsecretaría ha acordado encomen-, dar á V. S. dicte las medidas. é instracciones que considere opertunas, para que dentro de su distrito universitario adquiera el mayor desarrollo posible el. S. M. se ha dirigido á las ocho y media al dando la venida del juzgado de Ins- proyecto de referencia, recomendándotrucción de R aza, y una vez en dicho le muy eficazmente, al expresado fin, á. punto, y siguiendo las indicaciones | las juntas provinciales y locales, como del Constantino, apareció enterrado á lá los inspectores y demás funcionarios unos 20 metros del cadáver, un puñal que dependan de esa autorided académicon manchas de sangre, cuerpo del ca, el mayor interés encaminado á la consecución que se propone.»

> El escribiente de segunda clase del Cuerpo Auxiliar de Oficias militares. D. Pedro Rodríguez Navarro, ha sido trasladado del Archivo general de Gue-

> narlo D. Jesús Guzalo, asistido En virtud de la nueva organización del servicio agionómico oficial, pasarán á Vailadolid donde se instalará la coficina central de la región de Castilla la Vieja, el hasta ahora ingeniero jefe de la provincia, Sr. Gómez Landero, y el ayudante D. Marcelo Láinez form eb on El ayudante, también hasta ahora

destinado en Segovia, Sr. Luzón, pasa á la región occidental de Andalucía. El jefe del servicio agronómico de Castilla la Vieja, es el conocidisimo é ilustrado ingeniero D. José Cascón, que tanto se distinguió en el Congreso Agrí

La guardia civil de Sepúlveda ha puesto á disposición del juzgado de Aldealcorbo, al vecino de ese pueblo Ciriaco Casado, por si pudiera hallarse complicado en un robo de trigo, verificado en la casa de Jacinto García, también vecino de Aldealcorbo, habiéndose encontrado en poder del Ciriaco una lleve con la que se abre la puerta de la casa robada.

Los catarros ó constipados, asma, opresión de pecho y demás enfermedades del aparato respiratorio, se modifican y curan con el jarabe Bemo Balsámico Sanz Alvaro.

Tranquila.

Depósito, Muerte y Vida, 6.-Farma-

Vivir en constante alarma no es vivir. El que no puede comer sin comodidad, indigestiones, agru-

displicencia, etc., no es hombre libre, sino un esclavo de su estómago. Las

ras, dolo-

Pastillas de or. Richards

convierten el estómago de tirano en sirviente. Esta es la medicina que cura el estómago sin gastarlo. Los esclavos de la dispepsia pueden emanciparse tomando las Pastillas del Dr. Richards, que se fabrican en Nueva York y so venden en todas las boticas y droguerias. 10 Digerir es vivir 150.

A fee, Heares, vinus de Jerez y our Bravias

ASSOCIATION, NEW YORK.

En la mañana da hoy riñeron en la calle de Colén, Anastasia Vacas Gilmartin, de 44 años, casada, y Margarita Bae-

DE. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET

2001bem Eolisio 100 ebsbas

Profesión

Hoy a las diez y media de la mañana ha tenido lugar en la Iglesia del Convento de las religiosas Concepcionistas Franciscas la solemne Ceremonia de la Profesión de la novicia Sor María de las Angustias del Sagrado Corazón de Jesús.

Apiñada muchedumbre de fieles llenaba materialmente el templo, ávida de contemplar el acto, que si es siempre uno de los más conmovedores que nos ofrece nuestra religión, edificó hoy mucho más á los que le presenciaron por las circunstancias especiales de la pro-

Profesora de la Escuela Normal de maestras de León, bien recibida y apreciada por la buena sociedad leonesa, como sus grandes conocimientos, su trato afable y singulares prendas de carácter lo merecian, la señorita Doña Amalia Diez y Diez-Canseco, con una generosidad que pone de relieve la grandeza de su alma, ha renunciado para siempre á todos esos esplendores, que tan risueño porvenir parecian tenerle reservado en el mundo... cambiándolos por la pobreza y oscuridad del Caustro.

Ofició de Preste el capelián del mencionado Convento y profesor del Seminario D. Jesús Gozalo, asistido por los señores D. Angel Arañón y D. Aniano Bravo, profesor y superior respectivamente del indicado Centro docente.

El distinguido orader sagrado D. Pe- | mente la Catedral. dro González, Beneficiado de la S. I. Colegial de León, pronunció el sermón lleno de unción evangélica, desarrollando el tema «La profesión religiosa y la li-

Urisco Casado, por al pudiera hallares

Zo Barcelona.

SE MEDITAL MENTER

SRES. ROLDOS Y COMP.

SRES. CEBRIAN Y COMP.

Bambla del Centro, 87.

Puertaferrisa, 18.

bertad» llevando á los ánimos la convicción más profunda y confirmándonos otra vez lo bien merecida que tiene la fama de que viene precedido.

Reciban nuestra enhorabuena la nueva religiosa, sus padrinos D. Valentín Velasco y su distinguida esposa y la Comunidad de Concepcionistas, en cuyo seno se ha refugiado Sor Angustias.

Por Real orden de 12 del actual se ha revo a lo una providencia del Gobierno oivil en la que se dispus que en el plazo de tres meses solicitaran en debida forma, concesión administrativa. los dueños de la fábrica de electricidad de San Ildefonso, para las obras necesarias á un aprovechamiento de aguas del arroyo Beroial, las cuales se estaban realizando este último verano.

(POR TELEFONO) Madrid, 18. 5 tarde.

El rey en Zaragoza

Se ha cumplido el programa dispuesto para hoy en Zaragoza. D. Alfonso asistió esta mañana á la misa de campaña.

Además de todas las tuerzas de la guarnición concurrieron todas las autoridades y un inmenso gentio. sh oth aid lab slonsligiv

Después S. M. visitó nueva-

Seguidamente fué à los cuar- tado por Cataluña. teles, hospitales y facultades de ciencias y medicina.

rrida de toros.

La presencia del Rey, en todas partes, da lugar à manifestaciones de entusiasmo.

con frenesi.

En los toros la manifestación ha sido imponente.

Los liberales

Hablase de una carta firmada por algún exministro liberal que de la escrita por el conde de Ro- obras. manones, para la cuestión de la jefatura del partido liberal.

Esto ha ocasionado gran disgusto entra los a nigos del Conde y se cree que contribuira á poner de manifiesto las divergencias que existen.

norias.

Los republicanos

Asegúrase que hay profunda disidencia entre los republicanos de la unión. Parece que los rumores que hace tiempo corrían acerca de ésto, se confirman.

Hablase ya del futuro jefe de los disidentes, que será un dipu-

Precauciones En los alrededores de la esta-

Eta tarde ha estado en la co- ción del Norte hay mucha fuerza de rden público.

Dich concentración es para evitar que haya tumultos al regreso de los peregrinos de la Por las calles la multitud se Adoracion Nocturna, que regreagolpa á su paso, aclamándole san de Avila, adonde fueron ayer.

Actores en Segovia

En la próxima semana sale para esa una compañía de actores dirijida por el Sr. Calleja.

Dicha compañía pondrá en estiende à contrarrestar el efecto cena «D. Juan Tenorio» y otras

Restablecida

Halláse restablecida de la enfermedad que ha padecido, la senora Marquesa de Pidal.

Los toros

En la corrida celebrada esta!! tarde, el segundo toro, después y de Medinaceli a 43 518. Espérase que haya un escán- de colarse varias veces, volteó á dalo el día que se reunan las mi- | Mazzantinito muy aparatosa- | mente. La cojida no tuvo consecuencias.

Fuentes

El estado del matador Fuentes es satisfactorio.

Dentro de un mes estará útil para la lidia.

Los tipógrafos

En la Coruña y Barcelona los tipogratos han celebrado mitius predominando temperamentos de violencia.

La escuadra inglesa

Dicese que Inglaterra tiene ya dispuesta una escuadra para operar en los mares de China.

MERCADOS

Valladolid 17

Almacenes del Canal.—Entraron 600 fanegas de trigo que se pagaron á 43'25 reales.

Tendencia sostenida.

Almacenes del Arco de Ladrillo.-Han entrado 50 fanegas de trigo bueno, a 43'25 reales una.

Centeno 200 id., a 33'50 id. id. El Corresponsel.

Barcelona 17

Por ferrocarril entraron 77 vagones de trigo.

El mercado continúa desanimado y

sin hacerse operaciones Se ha vendido el trigo de Arévalo su-

perior á 44'50 reales; de Berlanga á 42'50

El Corresponsal.

Arévalo 17

En el mercado de hoy entraron 280 fanegas de trigo que se pagaron á 43 reales con tendencia sostenida. Tiempo bueno.

El corresponsal.

Medina del Campo 17

En el mercado de hoy han entrado 200 fanegas de trigo que se pagaron á 43 reales las 94 libras. Imineg roine soi

Tendencia firme, sabiteqer ne eup

Tiempo bueno, or ideise la obanigho El corresponsal.

Imprenta del Diario de Avisos.

SE RECIBER ABUNCIOS

SOC. GEN. DE ANUNCIOS Alcala, 6 y 8. ver le .M .2 LOS TIROLESES, TO DE MODE Barrionuevo, 7 y 9.

Montes, iotografo.—Victoria, 11 alguna ifnea férres, los ingenieros dealeurbo, al vesino de ese pueblo (il-

Sucursal en La Granja, Plaza de la Fruta.

GASTRALGINE

Elixir Estomacal López Caro

Frasco, 10 reales: 6 idem, 48 idem

FÓRMULA PROPIA Y AUTÉNTICA MIA

Produce maravillosos resultados nuestro preparado en los desarreglos digestivos de los convalecientes y de los afectos de enfermedades del pulmón (tísicos); en los desórdenes provocados por el extreñimiento tenaz; en la dispepsia fiatulenta ó con atonía gástrica, atonía ó dilatación del estómago, estomatitis catarral, gastritis y entiritis crónicas, efectos de las más veces de excesos en las cómidas y bebidas; úlceras del estómago, etc., etc., y como estas y otras enfermedades del estómago tienen por síntomas así como las del intestino é hígado, sensación de plenitud y peso en el estómago, dolor más ó menos intenso en el mismo; sed, repugnancia á los alimentos, eruptos, regurgitaciones, agrias (acédias), ardores de garganta (pirosis), expulsión de gases con olor más ó menos fétido; lengua sucia, cubierta de una capa blanquecina, gris ó amarillenta; punta y bordes rojos; mal gusto de boca, seca ó llens cina, gris ó amarillenta; punta y bordes rojos; mal gusto de boca, seca ó llena de saliva clara, glerosa é insípida; vértigos, mareos, náuseas, vómitos, flatulencias ó hinchazón de vientre; ruido de tripas, dolores intestinales, ya contínuos ó en forma de cólicos; color pálido ó amarillento de la piel; debilidad y enflaquecimientos generales; postración de fuerzas; abatimiento moral con ideas melancólicas; irritabilidad excesiva de los nervios con propensión á enfadarse por causas insignificantes; insomnio por mala digestión, etcé-

tera, etcétera. Es evidente que cura todo esto, que, como hemos dicho, no son enfermedes, sino síntomas; efectos derivados de las enfermedades del estómago, intes-

tino é hígado, que es donde tienen su origen. De venta: D. Julio de la Torre, Segovia; D. Julian Fuentetaja, Avila, y casa del autor, Casas Reales, 10 SANTIAGO.

to ea se han visto mily lavoreoidus por-

JUAN MARGARETO

CALLE REAL DEL CARMEN, NUM. 6.—SIIGOVIA

Dr. Richards, adulteración es en el en la coma de la coma

Se hacen tareas y medias tareas de encargo, a gusto y presencia del cliente gorb y eneit Los cacaos que emplea esta casa para la elaboración de sus cho-

colates, son todos de las mejores procedencias. También hace un chocolate especial para convalecientes, reco-

mendade por varios médicos de la capital. Hay un buen surtido, en conservas de frutas y pescados, tés, catés, licores, vinos de Jerez y orra infinidad de artícules, todos de ca-

sas acreditadisimas. Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.

mimules oure proyecto y organiza. In de 44 anos, carada, y Margorita Hi

para NINOS, Convalecientes y Ancianos.



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal olementeb ribes la

> A-selfacest al-sa robebnevest ob años de existencia de al

Seguros sobre la vida.---Seguros contra incendios Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.

Se venden

cajones. En la Administración de este periódico darán razón.

to H leb Lienaro

Se vende una partida grande de leña, en reja y rollo para estufas. Para tratar, en San Ild. fonso, con Pedro Gómez ó José Heras.

Ama de cria

Soltera, de 22 años, para casa de los pacres, leche nueva.

Informarán en Abades, en casa de Julian del Pozo.

El Rey on al Mercado Musyo ... Oración

en manifestación.

FABRICA DE JABON establecida en la antigue de San José, carretera de Boceguillas, SEGOVIA

Desde el día 15 del corriente mes, ha quedado abierta la venta de producries called do ta capital, siendo con:801

Se venden 15 pollinos y un caballo en el molino del Cubo.

En el mismo darán más deta-Los ingenieros Bres. (Bayon, Ciero ingenien) Leswoissoilars milgras obor sh novelb sillb il

Arriendo

jefes de Obras públicas, antea de re

daciar el proyecto definitivo, pasarán

A propósito para un colegio, taller de sastrería ó cosa análoga se arrienda un piso principal con hermosas luces, en la Plaza Mayor, núm. 5.

Se informará en la Administración de este periódico.

iojo, compradores anassasses

20181000010 9Door convenience. LOTERIA DE NAVIDAD

¡LA FORTUNA SE REGALA!

20030rg of

será el agraciado alvib ai y airagola A todo el que compre una libra de checolate de una peseta veinticinco cénimos en adelante de D. José Lombán, de Astorga, premiado con varias medallas, en el establecimiento de

comestibles y pollería de on a soild Juan Moro, Proveedor de la Real Casa,

OH BOOYO, 5 y 7, .Olyob se le regala una participación de vein-

ticinco céntimos de peseia. Las participaciones son pagaderas al portador en el caso de que el nú-

hemlin u29 Busibeque receion general, cuyo constanta ablacer

Caduca al año. ¡La suerte es una iscara de choco-

Se halla a la venta toda la modelación necesaria para el reparto de Territorrial y Urbano con sus listas cobratorias, todo con arreglo al modelo que en breve se publicará en el Bole-

tin oficial. Libreria y Administración del DIABIO DE AVISOS, Plaza Mayor, número beiont sisa ab semiolina naid

sondecoraciones.